

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

No se ha librado ni el Lic. Alvaro Bonilla de la baba inmunda de los calumniadores

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Año XII | Apartado 1165 | San José C. R., Jueves 28 de Setiembre de 1944 | N° 406

Don Antonio Esna y el Licenciado don Elías Baldioceda M.

Representaron a la Municipalidad de Liberia en el Congreso de Municipalidades celebrado el 15 de Setiembre haciendo los gastos por su propia cuenta

ARTICULO VII

Se da lectura al telegrama suscrito por el señor Inspector General de Hacienda Municipal que dice: San José, 30 | 31 de agosto Ptes. y demás miembros Mpales, Rpub. Lib. La Cruz y resto Prov. Para conmemorar día independencia Nacl. así como para celebrar el trascendental acto de la firma del protocolo límites entre Panamá y C. Rica, por este medio se permite invitar a la honorable Corporación de este Cantón para que concurra en unión de las demás Municipalidades de la República a la sesión solemne que se celebrará a las 4 de la tarde del próximo 15 de setiembre en el Teatro Nacional de esta Capital en el cual el Sr. Pte. de la República dará lectura a las actas de nuestra independencia y del tratado limitrefe que inspirado en un sentimiento de solidaridad continental han firmado las Repúblicas de Panamá y Costa Rica. Por ser nuestros gobiernos locales los que estuvieron más de cerca con los patríóticos movi-

mientos de aquellos gloriosos días de emancipación política, espero que la Honorable Corporación Mpal. de ese Cantón estará presente en estos actos de tan alto sentido nacional. Esta Inspección General de Hnda. Mpal. aprobará con mucho gusto aquellos presupuestos extraordinarios que se acuerdan para sufragar los gastos de traslado y permanencia de los Sres. Regidores que con el objeto indicado vengán a esta Capital, Agradeciéndole su colaboración y atención a excitativa me repito muy Atto. EULOGIO CALVO. Insp. Gral. Hnda. Mpal. Se lee también otro telegrama del señor Inspector Gral. de Hnda. Mpal. comunicando que la TACA muy gentilmente ha cedido una rebaja del 25 por ciento en los pasajes para los regidores que hagan su traslado, para el acto dicho, por la vía aérea.

La excitativa del señor Inspector General de Hacienda Municipal es unánimemente acogida con toda simpatía. El Regidor Baldioceda Muñoz expresa que

Pasa a pág. 4

El Licenciado Picado define y protege al intelectual enemigo

"Amplitud en los hechos más aún que en las palabras, como lo está demostrando en favor de aquellos mismos que lo ofendieron alguna vez"

Los titulares con que encabezamos esta nota, su texto lo tomamos de un artículo que escribió el filósofo Vincenzl elogiando el corazón abierto que ha tenido el Lic. Picado tanto para sus enemigos políticos como para los enemigos de la República, puesto que es

una verdad indiscutible que todo costarricense que tenga las ideas del régimen hitlerista, tiene que ser enemigo de la República, ya que su empedrado intelectual no rima con la organización republicana, sino que

Pasa a la pág. 4

Al Través de un Ventanal Cívico

Como nuestro impedimento físico nos cohibe controlar bien lo que deseamos publicar, no nos dimos cuenta si no hasta cuando ya era demasiado tarde que la continuación del comentario que intitulamos: «El periódico financiado por los señores Calderón» no había sido insertado.

Al amigo que nos escribe cobrándonos su terminación le rendimos nuestras más expresivas gracias y con mucho gusto lo complacemos enseguida.

sistema de libretas, pues a estos clientes les pasa lo que a los agricultores pobres cuando los visitan los intermediarios que después de que les venden sus productos que cosechan por la mitad de su valor, quedan agradecidos con ellos porque les evitaron el viaje a la capital y seguramente los adelantaron algún poquillo de dinero para que recogieran su pequeña cosecha, que tienen que ponerles agradecidos la bolsa al comerciante que les roba su dinero.

Por manera que si se analizan ractamente las razones que aducen los que quieren que desaparezcan las Juntas de Abastos, se llega a la

conclusión de que toda esa manobra es un cálculo político y no por el bien nacional.

No tenemos interés en comentar las otras dos preguntas que en el número anterior dejamos plasteadas porque ya esto sería de orden político en el cual nosotros no tenemos ninguna vela, pues ya lo dijimos que no pertenecemos a ningún partido político, por cuya razón nuestras apreciaciones no llevan imprindidas las conveniencias del grupo, sino el sentir leal y sincero de un hombre que desea el mayor bienestar de su pueblo y el mejor bien para los costarricenses.

Disciplina y Libertad

Estas dos palabras que el costarricense desconoce su significado, son las bases fundamentales donde descansa toda democracia. El costarricense como desconoce totalmente sus alcances en la personalidad humana, no sabe vivirlas y no sabiéndolas vivir, no podrán ser reflejadas al conglomerado social que sigue las ideas políticas por emetividad y nunca por el raciocinio. Por manera que para predicar el ideal democrático, lo primero que tienen que hacer los aspirantes a formar partidos ideológicos en nuestro país es crear primero en ellos mismos el espíritu de disciplina, que a juzgar por los escritos, la disciplina anda canija y maltrecha y hacer lo que al compañero no le dañe para que se pueda llamar libertad, pues la libertad que pregonan los dirigeades de ambos lados es la libertad del ombu-

do lo añocho para los que comulgan con su ideología política y lo angosto para los contrarios. Como se comprenderá una persona que mire nuestra política nacional con pasión, esto no es libertad ni puede ser jamás democracia, porque la democracia auténtica exige de quienes la pregonan, vivirla y vivir la democracia es cumplir los preceptos que ella exige. Es decir cumplir los requisitos morales en todo el orden de la vida privada de todos elementos integrantes de una sociedad. Cuando los dirigentes hayan logrado dominar sus pasiones y encausado su vida anímica por el razonamiento, entonces, sólo entonces estarán capacitados para reflejar sus sentimientos en el pueblo que dirijan, pero mientras los dirigentes políticos no vivan intensamente

Pasa a la página 4

Estos tipos ven en cada funcionario que prestigia la administración del Lic. Picado, un formidable enemigo de sus prédicas de moral puritana y por eso tratan de enlodarlos aunque sea con calumnias

No le ha valldo nada al Lic. Alvaro Bonilla trabajar en silencio y con tenacidad para ordenar las finanzas del país, pues ya la fantasía morbosa de los calumniadores, que ven en cada funcionario que prestigia la administración del Lic. Picado, un formidable enemigo de sus prédicas de moral puritana, ha inventado que está permitiendo negocios oscuros en su Secretaría a favor de un alto funcionario del Gobierno. Cargo que desvirtuo brillantemente el honorable funcionario desde las columnas de «La Tri-

buna». Nosotros que conocemos el ipiteno trabajo que desarrolla el Lic. Bonilla para ordenar la hacienda pública y su buena intención de implantar un sistema con el fin de que en todo lo que intervenga su Secretaría no haya sombra de ninguna especie, nos duele verdaderamente que le salpique su investidura de funcionario probo la baba inmunda de la calumnia, pero nos consuela ver que la diafanidad de sus actos lo pone siempre a salvo del veneno de sus calumniadores.

Los heredianos tienen derecho a tener su propia planta eléctrica y los costarricenses debemos apoyarlos en sus justas aspiraciones

Vemos que las compañías eléctricas se oponen a que los habitantes de Heredia tengan su planta eléctrica; claro, esto es muy natural en todos los trust que controlan económicamente casi a un país, de no permitirles a sus habitantes la lucha para liberarse de su tutela económica. El caso de Heredia es típico de esa resistencia. No obstante haber una ley anterior que le permite a los heredianos el uso de las aguas de los ríos que alegan las compañías el uso exclusivo de dichas aguas, ellas quie-

ren la retroactividad de las leyes de la Rep., naturalmente cuando los beneficia, si tomamos en cuenta que leyes posteriores fueron las que autorizan a las compañías eléctricas a usar dichas aguas si los fuera insuficiente la producción eléctrica de la planta de las ventanas.

Los costarricenses debemos apoyar al pueblo herediano, para que en no lejana fecha cuente con su propia planta que impulsará el desarrollo industrial en aquel vigoroso pueblo.

Si llegara a establecerse en el Guanacaste

la competencia en el servicio aéreo, se lograría eficiencia en el servicio y la rebaja en el precio de los fletes de transportes aéreo

El servicio aéreo en el Guanacaste después que es desastroso resulta sumamente caro. Por eso nos hemos alegrado con una noticia que nos da los periódicos capitalinos de que otra empresa de aviación quiere establecer líneas de servicio hacia nuestra provincia.

Naturalmente que si se llegara a establecer la competencia no sólo en el Guanacaste, sino en todo el país, ganaría el público porque se conseguiría mayor eficiencia en el servicio y rebaja en el

transporte de los fletes.

Les advertimos a nuestros comprovincianos que esta no es más que una simple noticia de periódico que no hemos podido constatar su veracidad en fuentes que no marezcan todo crédito, pues a la información de nuestra prensa hay que oír una quinta parte puesto que las otras 4-5 partes o son fantasía del repórter o algún empleado de cuarta categoría por darse taca dá informes falsos a los periodistas.

Las Juntas Progresistas

En estas mismas columnas en el número pasado dijimos que a los señores Inspectores de Fomento que les tocó informar acerca de la labor de obras públicas que urge construir en el Guanacaste, se les había olvidado hablar de las escuelas de Cañas que están en un estado lamentable. Como ellos principiaron a hablar de los trabajos que eran necesarios ejecutar en Cañas y luego pasaron a otro capítulo enumerando diferentes trabajos que hacían falta en otros lugares, pensábamos que lo dicho por ellos en el primer capítulo de su informe en relación a Cañas, era todo lo que había que hacer en aquel Cantón. Pero vemos con mucha complacencia que en su segunda entrega no sólo se refieren al puesto tocado por nosotros en el número anterior, sino que les sugirieron al vecindario que organizaran una Junta Progresista con el fin de que vigile no solamente que los dineros enviados por el Estado sean bien invertidos y en los fines para los cuales han sido destinados, sino también que controlen la ejecución de las obras y no pase lo que está ocurriendo ahora que no obstante haber en la propia localidad un quebrador de piedras de propiedad del Gobierno, se están arreglando las calles con un material blando inadecuado para ejecutar tal obra.

Compartimos en todas sus partes la sugerencia hecha por los señores Inspectores de Fomento a los habitantes de Cañas y nosotros la hacemos extensiva a todos los lugares del Guanacaste donde haya hombres que se preocupen por el bien de la colectividad que se unan y se constituyan en Juntas Progresistas para que vigilen por el progreso de sus localidades. Es indudable que donde haya Juntas Progresistas estarán mejor resguardados los dineros destinados para el ornato público, porque las gentes a quienes les toque invertir esos fondos tendrán muy buen cuidado de hacerlo bien hecho y con economía para evitar las críticas a que están expuestos si no cumplen bien su cometido por la Junta Progresista cuyo lema debe ser: Cooperación Trabajo y Honradez exigido a los moradores de su localidad.

Cuando los pueblos del Guanacaste se organicen en la forma que lo dejamos expuesto, no habrá más filtraderos de los dineros públicos, habrá mayor progreso en los pueblos donde haya Juntas Progresistas y los dineros que sean destinados del erario público para obras de progreso en el Guanacaste, darán mayor rendimiento que hasta la hora presente.

"El Guanacaste" estará a la orden de todas las Juntas Progresistas que se organicen en la provincia, y cooperará con ellas para que se convierta en realidad las aspiraciones de los elementos que las integran.

Hotel Rivas

Frente al Parque de Liberia

ATENCION ESPECIAL

Espléndido servicio de cantina

A. RECIO

Anunciese Ud. en El Guanacaste

MUEBLERIA

Enrique GOMEZ & Co.

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y lealquila muebles. —

150 varas al Este del Teatro Adela. Avenida Central
RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

Pida Melcochas

La Estrella

Sanas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento

TELEFONO 2909. — San José — APARTADO 978

Agente en Puntarenas Abel Salazar Sucs.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación.

Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 852

San José, C. R.

los accesorios de su Automóvil neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

Calle 13 — Avenida 3

Si ud. quiere ser ALBO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirlo aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,
Director.

quiere usted

economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacifico

Teléfono 4569 - Apartado 963

Para todos sus trabajos de Ingeniería dirijase a la oficina de ingeniería

Apartado 523 — San José, — Calle 3, Avenidas 1/3

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro — América

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacasteos un surtido completo de artículos de jaraca como: alforjas, jaquimas, gruperas, mantila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, fajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frente al "Gremio" Tel. 4522

Sulfanidol

Para el tratamiento de la MAMITIS mediante inyección intramamaria.

Indicado en todos los tipos de esta tan común enfermedad

Sulfasol

PARA USO EXTERNO

Una especialidad sin igual para curar infecciones, punzadas con clavos, piquetes, abscesos abiertos, heridas con alambres, orejas supurantes, etc.

Ambas preparaciones son de la Casa

FORT DODGE

Solicitenos más detalles

Departamento Veterinario

Almacén KOBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q. H. 50 vs. E. Botica Doleroi de Camilo de Mezerville Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Relojería y Joyería

JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

Notas Sociales

El hogar Wong Briceño de plácemes

Por el arribo a las playas de la vida de un hermoso niño venido el 12 del corriente mes. Oscar Enrique será el nombre de este nuevo amiguito que ha venido a inundar de alegría a nuestros distinguidos amigos don Marcialano F. Briceño y su S-fiora esposa doña Helia de Briceño de Cañas. El Guanacaste le desea mucha, pero mucha felicidad a Oscar Enrique.

De Estados Unidos

Regresó nuestro apreciable amigo el D. Francisco Vargas. Cómo vendrá el dilecto amigo? Vendrá dispuesto para la lucha? Trairá dispuesto su espíritu para seguir transitando con su espada en ristre por los campos de Montiel? Apenas logremos verlo contestará estas interrogaciones, por ahora sólo deseamos que haya venido rebosante de salud.

De Venezuela

Ha regresado definitivamente nuestra distinguida comprovincia doña Lolita Clachar de Romero. Fijará su residencia en esta capital. El Guanacaste presenta su atento saludo y desea que los aires capitalinos le sean muy provechosos.

Lea: compre y anunciese Ud. en "El Guanacaste"

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24 H. 30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

Pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	¢ 15.15	¢ 169.80
Ron Viejo Especial.....		
Garantizado de 10 años		
Cofiac Superior.....	¢ 10.15	¢ 109.80
Garantizado de 7 años		
Ginebra Extra Fina.....		
Ron Cañero.....		
Anis Imperial.....		
Cherry Brandy.....	¢ 7.15	¢ 73.80
Crema de Menta.....		
Chartreuse.....		
Crema de Cacao.....		
" " Café.....		
" " Nance.....		
" " Durazno.....		
" " Mora.....		
" " Naranja.....		
" " Banano.....	¢ 3.65	¢ 37.80
Marrasquino.....		
Curazao Fino.....		
Benedictina.....		
Vermouth.....		
Amargo de Angostura.....		
Coctel Seco.....		
Coctel Dulce.....		
Marañón Quinado.....	¢ 2.65	¢ 28.80
Vinagre.....	¢ 1.65	¢ 16.80
Vino de Mora.....		
Vino de Marañón.....		
Vino de Naranja.....	¢ 2.40	¢ 25.80
Vino de Piña.....		

NOTAS:—Se cobra un depósito de ¢ 1,00 por cada envase. Cajas de empaque ¢ 3.00 cada una sin derecho a devolución.

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

Aguardiente.....		Precio por 15 litros
Ron Blanco.....		
Ron Colorado.....		
Ginebra.....		¢ 47.25
Anisado.....		
Mistela Yerbabuena.....		¢ 51.00
ALCOHOLES (SIN ENVASE)	Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	¢ 7.65	¢ 74.00
Alcohol Puro de 90°.....		69.00
Alcohol Puro de 80°.....	6.40	61.50
Alcohol Industrial de 80°.....	2.65	24.00
Alcohol Charol 95°.....	3.90	36.50
Alcohol Quemar 90°.....	3.15	29.00
AGUAS PERFUMADAS	Precio por unidad sin envase	Precio por 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	¢ 5.65	¢ 51.50
" " (envase mediano).....	3.65	34.00
" " (envase pequeño).....	2.65	24.00
" " (sin envase) litros.....	6.15	56.50
Agua Florida (envase grande).....	¢ 4.15	¢ 36.50
" " (envase pequeño).....	2.15	19.00
" " (sin envase) litros.....	4.65	41.50
Bay Rum (envase grande).....	¢ 3.65	¢ 31.50
" " (envase pequeño).....	1.90	16.50
" " (sin envase) litros.....	4.15	36.50
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	¢ 2.65	¢ 24.00
Valor de los envases: ¢ 1.00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño		

AGUA DESTILADA	
1 litro.....	¢ 0.20
10 o más litros.....	0.10 el litro

GAS CARBONICO	
1 cilindro de 25 kilos.....	¢ 60.00

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

"La Salud de sus animales"

conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción

benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país

Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ

SAN JOSE

ROMULO ARTAVIA

Toda clase de Artículos

de Primera Necesidad

Apartado 653 - Teléfono 3059
SAN JOSE— COSTA RICA

Abel Valverde Arguedas

Laboratorio Dental

— TRABAJO GARANTIZADO —
21 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad. Eficiencia, rapidez y puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

Con nuestros suscritores:

Causas ajenas a nuestra voluntad nos cohiben servirles el periódico 1, 10 y 20 pero les daremos los 3 números mensuales como es nuestro compromiso

La Administración

Compre en el Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2
Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211

Contra el Peor Dolor
Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.

Rápidas. Seguras. Inofensivas.

LICOR ANTIANEMICO



Vigor

Fuerza

Energia

Lo venden todas las buenas Boticas

Don Antonio...

Viene de la pag. 1

por el carácter trascendental de los actos a que se convoca, llenos de un profundo sentido nacional, la Municipalidad toda debe hacer un esfuerzo para asistir a ellos, pues no estaría bien que sólo la Municipalidad de Liberia dejara de concurrir. Agrega que lo único que no aprueba es el proce-

dimiento propuesto para financiar los gastos de traslado y permanencia de los representantes, esto es, por cuenta de la Municipalidad. Sería más significativo y más en resguardo de la hacienda comunal que los representantes hicieran los gastos por su propia cuenta. Agotado el debate, se acuerda: Nómbranse, como representantes, de esta Municipalidad, en el Congreso

de Municipalidades que se celebrará el día 15 de Setiembre en la capital de la República, a los señores Regidores don Antonio Esna Bumuse, Presidente Municipal y el Lic. don Elías Baldio de Muñoz, quienes por su propia cuenta harán los gastos de traslado y permanencia, acogiéndose únicamente a la rebaja cedida por la Taca, de 25 cto en el

valor de los pasajes aéreos. Acuerdo firme.

Responde por la copia Manuel Rodríguez C., Apoderado Municipal.

El Lic. Picado...

Viene de la Pág. 1

sus principios de gobierno se basan en la fuerza del poder, en consecuencia, ningún nazi debería ocupar puestos ni de tercer orden en la Administración pública y mucho menos en posiciones cuya categoría es decisiva para influenciar a las masas en el sentido contrario del régimen republicano que hemos vivido los costarricenses y sin embargo conocemos hasta Directores de Colegios de enseñanza superior que no obstante sus ideas contrarias a la República están aún desempeñando su alta posición.

Hogar de Plácemes

Se encuentra de blácemes el hogar de nuestros estimables amigos Lic. don Julio Ortega y su estimable señora esposa doña Ofelia Vincenzi de Ortega, con el feliz advenimiento de un precioso y robusto chinitín que ha llenar de aleg. el hogar

de nuestros apreciables amigos.

Para ellos nuestra felicitación y para el recién nacido muchos años de vida y el deseo de que la felicidad sea su inseparable compañera.

Disciplina y Libertad...

Viene de la pag. 1

el significado de estas dos palabritas Libertad y Disciplina, el país no reaccionará del caos moral en el cual se debate, los periódicos no traerán razones para comba-

al adversario, sino insultos y denuestos personales y la patria, con esa intransigencia de la oposición, se sumirá en la mas oproviosa de las dictaduras,

Alice's store

APARTADO 708 — TELEFONO 5312

Surtido renovado de los más bellos souvenirs

Alicia de la Torre de Chajud — Avenida Central, entre Calles 5 y 10 San José de Costa Rica

Botica del Pacífico

Instalada en el Edificio del Ferrocarril Electrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO

Teléfono 5765 Apartado 63. San José.

LA ULTIMA MODA

de Harold Nicholas - Teléfono 4477

Anúnciese Usted en "El Guanacaste"

CHARBONOL

Ojalá hubiera una vacuna como el BLACK-LEGOL, para el CARBON...

Algo que protegiera el animal DE POR VIDA.

No hay ninguna vacuna contra el CARBON que proteja de por vida, pero lo único que más se acerca es el

Charbonol Cutter



La razón es que el CHARBONOL contiene un producto químico que RETIENE la vacuna en los tejidos del animal, prolongando el proceso de inmunización.

El CHARBONOL es una dosis de 2 cc. Práctica y fácil de administrar. Sin dosis fraccionales difíciles de medir No hay posibilidad de que por la pérdida de una o dos gotas fracase la inmunidad.

Le ofrecemos también una línea completa de Sueros y Vacunas contra Septicemia Hemorrágica, Mastitis, Aborto contagioso, así como también jeringas, Agujas, Cánulas, etc. y medicamentos en general.

VISITENOS o escribanos que con gusto lo atenderemos

DEPARTAMENTO VETERINARIO

Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

Dr. M. Fischel

Frete al costado Norte de la Plaza del Correo

Teléfonos: 2683 - 6047 — Apartado 434

Agentes morosos

Amado Panlagua

Tilarán ₡ 40.80

José Céspedes h.

Grecia ₡39.10

Aproveche la Asociación esta oportunidad para rendir las más expresivas gracias que demostraron su deseo de colaborar con nosotras en esta ocasión.

La Directiva

Dé MUESTRA

de su

BUEN GUSTO

fumando



Ticos

"El Cigarrillo Moderno"